



GISCARD Y SCHMIDT. Bruselas, diciembre 6. El Presidente francés Valery Giscard D'Estaing y el Canciller alemán Helmut Schmidt en reunión del Mercado Común hoy en Bruselas.

### Arabia Saudita Continuará su Ayuda Económica a Egipto

JEDDAH, ARABIA SAUDITA, Dic. 6 (AP). Arabia Saudita, continuará probablemente su ayuda en gran escala a Egipto, a pesar de sus reservas acerca de las iniciativas de paz del Presidente Anwar Sadat hacia Israel, dijeron fuentes informadas. Las fuentes consideran que el rico Reino Saudita procurará subsanar la presente escisión en el mundo árabe, antes de considerar modificaciones a su actual política exterior. De conformidad con su reticencia pública acerca de las iniciativas de Sadat, el Gobierno

saudita se abstuvo de comentar acerca de la decisión egipcia de romper relaciones diplomáticas con Siria y con cuatro Estados árabes de "línea intransigente" que participaron en una cumbre anti-Sadat en Trípoli, Libia. Los funcionarios locales han considerado que la misión unilateral de Sadat a Israel fue un desastre desde el punto de vista táctico, según fuentes, pero añaden, que "lo hecho, hecho está" y que el Reino continuará tratando de sacar el mejor Partido de ello. Diplomáticos locales dijeron que —Favor pase a la Pág. 51.

### Cuba no Retirá sus Tropas de Africa Dice Fidel Castro

LA HABANA, Dic. 6 (AP) — El Presidente Fidel Castro dijo hoy a los Estados Unidos que Cuba no está dispuesta a negociar el retiro de tropas de Africa, aun cuando este asunto bloquea la normalización de las relaciones entre los dos países. "Nuestras relaciones con Africa no pueden discutirse. No podemos negociar eso", dijo el dirigente cubano a varios periodistas norteamericanos, durante una entrevista de una hora en su oficina. "Si el asunto se torna ahora en factor, también lo será en lo que respecta a las relaciones normales", dijo Castro al final de una visita de cinco días a la isla de dos representantes de los Estados Unidos. El Presidente cubano dijo que el Asesor Nacional de Seguridad del

Presidente Jimmy Carter, Zbigniew Brzezinski, había realizado la cuestión del problema de las fuerzas cubanas en Africa, aun cuando este asunto bloquea la normalización de las relaciones entre Cuba y los Estados Unidos. "¿Por qué quiere el crear un problema artificialmente?... No tiene nada que ver con Carter; nada tiene que ver con los Estados Unidos", expresó Castro a los periodistas. Brzezinski difundió a la prensa el 18 de noviembre estudios de inteligencia que mostraban un marcado aumento de las fuerzas cubanas en Africa. Según esos cálculos había 27.000 cubanos en 16 países de ese Con. —Favor pase a la Pág. 11.

### Política de El Salvador Sobre Mediación Investiga C. Rica

SAN JOSE, 6 Dic. (ACAN-EFE). En la Cancillería costarricense se nota una atmósfera de preocupación ante versiones según las cuales el Gobierno de El Salvador ha perdido interés en arribar a una rápida solución de sus diferencias con Honduras. El Embajador en la capital salvadoreña, Julián Zamora, fue llamado a informar sobre este extremo, en el deseo de establecer la veracidad de los informes. De acuerdo con esas versiones aún sin confirmar el Gobierno que preside el General Carlos H. Romero no tiene el mismo grado de interés en arribar a una fórmula de entendimiento con Honduras, país con el que El Salvador libró una guerra en 1969, a partir de la cual están rotas las relaciones entre los dos Estados. En medios salvadoreños se tiene

poca fe en que la gestión de un mediador entre ambos países pueda tener éxito y se da por sentado que política y económicamente, ya El Salvador aprendió a convivir con el litigio encima y acomodó su estructura a la realidad que se deriva de ello. La cancillería costarricense desea un informe de primera mano sobre estos extremos ante de adelantar opinión. Sin embargo no se ocultó preocupación. Se ha creado un ambiente de optimismo en torno a la solución de las diferencias honduro-salvadoreñas, alizado por la aceptación de ambos Gobiernos de nombrar un mediador precisamente en San José el lunes próximo para que promueva una fórmula capaz de extinguir el conflicto.

# Una Profunda División Enfrenta el Mundo Árabe

EL CAIRO, diciembre 6 (AP). Veintenas de diplomáticos árabes partieron hoy de El Cairo, en medio de la profunda división del mundo árabe en torno a las negociaciones directas del Presidente Anwar Sadat con Israel. Pero había dudas acerca de las consecuencias del rompimiento de

relaciones entre Egipto y los cinco Estados, que han rechazado las iniciativas de paz con Israel de Sadat.

Unos cien diplomáticos de Siria, Libia, Argelia, Yemen del Sur e Irak fueron a sus Embajadas en las primeras horas de hoy para desalojar sus despachos, empujar sus pertenencias y partir a sus países respectivos. "El mundo árabe está realmente dividido", dijo un Agregado al partir.

Entre tanto, Egipto se dispone a recibir al Secretario norteamericano de Estado, Cyrus R. Vance, y ultima los detalles de un gran acto organizado para el jueves como expresión de respaldo a Sadat.

La decisión de Egipto ayer de romper las relaciones con los cinco países árabes que asistieron a la reunión de rechazo de Trípoli, —Favor Pase a la Pág. 49.

### Príncipe Carlos el Joven Mejor Vestido del Mundo

LONDRES, Dic. 6 (AP) — El Príncipe Carlos "ciertamente es el joven mejor vestido del mundo" y si no fuera el heredero del trono británico podría haberse desempeñado con éxito como modelo, según dijo hoy Graham Lack, Presidente de la Asociación de Fabricantes de Corbatas. Su elogio fue conferido en la reunión anual de la Asociación aul tras una fuerte crítica a los británicos en general, que dijo visten "como desaliñados patanes" —Favor Pase a la Pág. 49.

## Amnistía para Implicados en Complot en Honduras

TEGUCIGALPA, diciembre 6 (ACAN-EFE). El Gobierno de Honduras decretó hoy amnistía para dieciocho civiles y nueve sargentos, implicado en un golpe de Estado frustrado por los cuerpo de seguridad el pasado 20 de octubre.

El anuncio fue hecho hoy a toda la nación por Cadena Nacional de Radio y como "un gesto de magnanimidad del Gobierno de Honduras, que no desea ver entorpecido el retorno a un régimen constitucional, cuyo proceso está en marcha".

El decreto tiene vigencia inmediata y ordena declarar insubsistentes y sin valor ni efecto los procesos incoados a los implicados en la acusación de re-

belión contra el Estado. Asimismo, se ordena a los Juzgado de lo Criminal que ventilaban el caso archivar los expedientes, pero que de ninguna manera se sienta precedente, ya que el Gobierno está dispuesto a garantizar la seguridad y armonía nacional, reprimiendo a todo aquel que intente alterarlas.

El decreto también indica que todas las personas que guardan prisión acusadas de rebelión contra el Estado de Honduras y que fueron capturadas el 20 de octubre y puestas a la orden de los tribunales el 29 del mismo mes, deben ser puestas en libertad de inmediato.

El Gobierno agradeció a todos —Favor pase a la Pág. 70.

## Medidas Contra el Terrorismo Estudian en Seno de la ONU

NACIONES UNIDAS, Dic. 6 (AP). "El fenómeno del terrorismo está presente en casi todos los países del mundo y hay que hacerle frente aunque no más sea a través de instrumentos parciales como el que estamos examinando", declaró el Embajador argentino ante este foro mundial, Enrique J. Ros. Sostuvo que "solamente con un enfoque comprensivo, que acentúe las medidas de prevención" se podrán lograr los objetivos bu cados. El diplomático argentino formuló esa declaración al intervenir en el debate sobre "elaboración de una convención contra la toma de rehenes".

Ros, después de señalar los adelantos hechos por el comité ad hoc que entiende en este tema, dijo que este debía abocarse con

"carácter urgente" a elaborar una convención que llene las lagunas existentes en el derecho internacional. Destacó que "el proyecto de convención presentado por la Republica Federal de Alemania constituye una base técnica adecuada... porque recoge el principio de enjuiciamiento y extradición de los culpables". Al mismo tiempo, respaldó la iniciativa de Yugoslavia de incluir en la convención el concepto de que "los Estados tienen el deber de no tolerar en su territorio a las asociaciones terroristas y criminales...".

Afirmó Ros que "podría agregarse que, esas asociaciones terroristas que desde sus cuarteles en el exterior lanzan amenazas de ataques contra otros Estados, no —Favor pase a la Pág. 51.



MUERE. Moscú, diciembre 6. El Mariscal Alexander N. Vasilevsky, que fue jefe del Estado Mayor soviético, durante gran parte de la Segunda Guerra Mundial y luego ocupó el portafolio de Defensa, murió hoy a los 82 años de edad.



CUSTODIAN EMBAJADA SIRIA. El Cairo, diciembre 6. Guardas egipcios custodian la Embajada siria en El Cairo, poco después de la retirada de los diplomáticos de ese país. Egipto rompió relaciones con cinco países árabes, entre ellos Siria, a raíz de la conferencia "anti-Sadat", de Trípoli, Libia.